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大杉谷入山協力金について（回答数：１４０人） 

 

 

 

 

 

 

95人

37人

8人

来る前から知っていた

現地（登山口、登山センター）で知った

道中（登山バス、駅など）で知った

協力金の事はご存じでしたか？

82人

10人

7人

25人

43人

14人

大杉谷登山センターの公式HPまたはSNS

新聞・雑誌

知人・友人から

登山者の山行記録

現地で

自販機

協力金について何で知りましたか？（複数可）

139人

1人

はい

いいえ

「大杉谷入山協力金」は支払いましたか？
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91人

45人

3人

大杉谷登山センター（係員）

大杉谷登山口（自販機）

大台ケ原物産店（自販機）

どこで支払いましたか？

109人

105人

36人

8人

趣旨に賛同した

登山者として当然だと思った

記念品がもらえるから

受付の係員がいたから

協力金を支払った理由は何ですか？（複数可）

101人

39人

0人

登山者全員が支払うべき

協力したい人が支払うべき

支払う必要はない

協力金の支払い義務についてあなたの考えを教えてください。
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入山協力金の使途について（回答数：１４０人） 

 

 

 

 

 

124人

103人

69人

53人

30人

20人

登山道の整備点検・維持管理

自然環境の保全

動植物の保護

安全登山のための啓発活動

エコツアーなど環境教育

オリジナルグッズの制作

どのような取り組みを重点的に行うと良いと思いますか？（複数可）

128人

122人

95人

66人

28人

14人

1人

登山道整備・維持管理（資材費）

登山道整備・維持管理（作業人件費）

登山口トイレの清掃管理

案内板や解説看板の改修および新設

ビューポイントの整備

新規登山道の開設

トイレの新設

登山道に関すること（複数可）
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113人

70人

69人

45人

29人

希少植物の保全、盗掘の防止対策

生息する希少動植物の解説板の設置

登山マナーの啓発活動

ゴミ拾いパトロール

地域の苗木を使った植栽活動

自然環境に関すること（複数可）

111人

69人

46人

17人

74人

79人

天気や道路の通行止め情報発信

台風など緊急時における情報発信

登山バス立ち寄り時の危険個所等のレクチャー

各地の登山イベントでの相談ブース設置

遭難事故発生後の事故原因などの情報発信

大杉谷山岳救助隊の活動費

安全登山に関すること（複数可）
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ご意見・ご感想 

 

登山道について 

 今回、大杉谷を初めて歩かせていただきました。聞きしに勝る素晴らしいところで

した。登山道を管理される方々は大変なご苦労があると思います。ありがとうござ

いました。今後ともよろしくお願いします。 

 

 整備が行き届いていたと思います。快適に登山できました。 

 

 とても整備が行き届いた登山道でした。下りが苦手な私には鎖がここにあればいい

のになというところが何箇所かありました。 

 

 大変な登山道で、それはイコールそれを安全に整備してくださっているおかげだ

と、心から感心し、御礼を申し上げたい思いです。本当にありがとうございまし

た。もう高齢なのでまた来ることは叶わないと思いますが、皆様のご活動を心より

支援しております。 

 

 今回初めて歩きました。登山道各所に鎖があって助かりました。ただ天候次第では

滑落リスクヶ高くなるのでヘルメット着用などを強く推奨するなどリスク面の情報

発信がもっとあっていいと思います 

 

 大変整備された登山道で安全に大杉谷を楽しむことができました。ありがとうござ

いました！ 

 

 登山道の安全面についてですが、危険箇所は壁側の鎖だけでなく、谷側に簡易的な

ロープなどが設置してあると安全性が向上すると思います。 

 

 いつまでの大切に残したい自然です 

 

 登山道はゴミもなく、綺麗でした。危険個所に案内や注意がしてあり、分かりやす

かった。登山口のトイレが綺麗で良かったです。大杉谷の自然が満喫でき感謝で

す。 
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 思った以上に危険な所がありました。に反して登山者の意識が低いように思われま

す。危険な所、事故は自己責任、ということをもっと発信した方が良いと個人的に

は感じました。 

 

 初めて訪れて感動しました。大杉谷に限らず登山者が増えれば増えるほど自然環

境、植生は脅威に脅かされます。そのための保全管理として個人個人が自覚を持っ

て入山すべきだと思います。 

 

 鎖がしっかりついていたり、道標がわかりやすかったり、非常に良く整備された登

山道と思い、安心して歩くことができました。ありがとうございました。 

 

 大杉谷、大台ヶ原を歩いてきました！登山口で・ストックはつかない・歩きながら

写真を撮らないなどのお話を伺い、気をつけて歩きました！良く整備されてるな〜

と思いました。これからの時代、協力金は必須だと思います。ありがとうございま

した！ 

 

 素晴らしい大杉谷の環境を、これからも大切に守っていただきたいです。ありがと

うございました。 

 

 最高の旅をすることができました！日頃の活動ありがとうございます。この素晴ら

しい豊かな自然を未来へ繋がるよう、これからもよろしくお願い致します。僕らも

協力できることがあれば力になりたいです！ 

 

 入山前、協力金を徴収されていた方よりアドバイスをいただきました。写真は止ま

って撮る事、ストックは一本にして鎖をしっかり掴んで歩く事、本当にありがとう

ございました。 

 

 今回、初めて大杉谷を訪れました。素敵な景色に癒されました。また来ます。あり

がとうございました。 

 

 シシ渕とても綺麗でした！暑かったので熱中症になりましたが休憩所があり助かり

ました。ヒルの被害にあってる人もいたので注意喚起があるといいと思いました。

道が分かりづらいところがあるので目印増やしたほうがいい気がしました。 
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 危険箇所には鎖の設置や足元の滑り止め措置がしっかりとされており、尽力頂いて

いる方々に感謝しながら歩かせて頂きました。ありがとうございました。 

 

 ありがとうございます。お陰様で無事に楽しく山行できました。今後も安全な登山

道の維持をお願い致します。 

 

 登山道の整備，ありがとうございます。 

 

 しっかりとした鎖が多数あり、本当に有り難く使わせて頂きました。一度は来たい

と憧れた大杉谷。実際来てみて、登山口の図が描かれた看板の老朽化やノボリの破

れは、少々寂しさを感じます。 

 

 ゴミが落ちている事は、少なかったけど特に落さないよう呼びかけてほしい 

 

 はじめての大杉谷で感動しました。誰もが気軽に行ける場所ではないこともよく分

かりました。登山センターの方々三重山岳会の方々桃ノ木山荘の方々のおかげで安

全な登山が可能になっているのですね。登山口までの林道が行くまでとても不安で

したが、無事に到着でき、また、帰りも工事車輌の後について無事に通過できて良

かったです。また、センターの方に教えていていただいた新緑の季節に行きたいで

す。ありがとうございました。 

 

 鎖の設置が必要なところは、まだまだ沢山あったようにおもう。 

 

 今回は日帰りでしたが、危険箇所はありつつも岩場には鎖をしっかりつけてくださ

ったいたお陰で、安心して楽しめました。ありがとうございました。協力金が、登

山道の修復や安全対策の費用として使用されるのであれば、こちらとしても嬉しい

なと思います。またぜひお邪魔したいと思います。 

 

 今回は、千尋滝を往復しただけでしたが、とても歩きやすく登山道が整備されてい

ました。CB で連絡を取り合いましたが大杉谷でも携帯が通じると思っている人が

多かったのに驚きました。 

 

 登山道はよく整備されていると思います。 

 安過ぎない？と考えます。入り口にはより大きな登山装備が無い方は入山禁止をア

ピールすべき。スニーカーや私服の登山危険極まりないです。 
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 大台ヶ原から下山しましたがわからない箇所が数多くありました。崩落箇所の河原

では、行く先がわからず途方に暮れましたがたまたま通りかかった方がいらして救

われました。もう少しピンクリボンを増やして下さるとありがたいです。 

 

 登山道の鎖がしっかり付けられていたので安心して通行できました 

 

 大台ヶ原より下山道でルート表示リボンなどを探すのに時間が掛った. 

 

 とてもよく整備されていたおかげで安心して、安全に楽しむことができました。い

つもありがとうございます。 

 

 登山道の整備には感謝です   

 

 余り手を加えずに、自然を後世に残してほしい 

 

 非常に楽しめました。 

 

 滑りやすい所にセメントを塗ってあるのは本当に助かります。 

 

 登山道のテープ、印等もう少しあってもいいのでは。 

 

 整備状況に大変満足しました。ありがとうございました。 
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入山協力金について 

 登山口までのアクセスの大変さが入山者の抑制に繋がっているので、ある意味大切

なことだと思いました。アクセスに費用がかかるので、1,000 円は高いなと思いま

したが、貴重な自然と登山道等の整備はとても必要なので、支払うべきだと思いま

した。管理、整備ありがとうございます。あと、バスで死亡事故についての話と注

意を受けられたことも良かったです。思い出に残るとてもいい山行ができました。 

 

 持続可能な管理運営のためにも、協力金ではなく「入山料」の様に義務化した方が

良いと思います。個人的には、簡単な資材の荷上げなど、活動による協力もできる

ので、そんな仕組みもあればいいと思いました。 

 

 登山道整備に使って無駄な使途に使わないで欲しい。 

 

 多少スリリングでも楽しかったです。登山道の推持管理等の足しにでもなればと思

います 

 

 大杉谷の素晴らしさをを後世に残す為にも協力金は、必要不可欠。支払いに応じな

い人に対しては、入山拒否をしてもいいんじゃないでしょうか？ 

 

 支払いは当然のこと加えてバッジも貰えて嬉しかった。 

 

 とても大切な活動だと思います。一方で、お金を払うことでサービスを受けること

が当然であると考える一部の人間対策として強制ではない点と協力金の趣旨を正確

に伝えることが大切だと思いました。 

 

 是非続けていただき、素晴らしい大杉谷を後世に残すための活動に役立てていただ

ければと思います。 

 

 限度額を決めて金額を自由にして欲しい 

 

 整備状況の納得感があればよい。あと基本的に全員から徴収で良いと思う。1000 円

だとちょっと高い気はする。 

 

 1 年で千円は安いぐらい。喜んでお支払いします。 
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 登山ができるのも、登山道の整備をしていただいているかこそ、できることだと思

うので、整備やそれに伴う費用にして頂けると嬉しいです。いつもありがとうござ

います。 

 

 会計報告を明示すべき 

 

 車で来る人からは駐車場代とか料金をとってもいいと思う 

 

 登山センター到着直前にもバスの運転手より協力金支払いのアナウンスがあると良

いと思います。とても大切な活動されていると思いました。ありがとうございまし

た。 

 

 素晴らしい渓谷を歩かせて貰いました。大変でしたが、良い思い出になりました。 

 

 

 登山道を維持するために良いシステムだと思います。 

 

 入山協力金を支払うだけの所もありますが、記念品を頂けるのが良いと思います。 

 

 あれだけの豊かな自然と深い山の登山道などの整備には協力金は必須だと思いまし

た。 

 

 販売機方式の協力金と記念品の引き換えもとても良いアイデアだと思います！ 

 

 ファンシーなピンバッジに惹かれました。協力になれればうれしいです。 

 

 協力金の記念品、どれも素敵で悩んでしまいました。大杉谷、とても素敵な所で良

い時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございます。 

 

 快適な登山のために今後も協力金の啓発活動が必要と考えます！ 

 

 全員強制的に毎回とってよい。 
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 入山協力金というよりは入山料として西大台同様に徴収すれば良いと思います。後

は、これも実現することは難しいかと思いますが、少し入山規制をする、入山料の

金額を 2,000 円程度とする、と良いように思います。正直人が入り過ぎている感も

ありますしお金を徴収しても来たい人は減らないと思います。 

 

 このような活動に賛同します。頑張ってください。 

 

 これからも、協力金を利用して、大杉谷の保全をよろしくお願いします。 

 

 

 支払った人のみが入山できるようにするべき。 

 

 バッチが不足が出ないようにしてほしいです。1000 円は少しお高いとおもいました

が、登山道の整備に少しでも協力出来るのなら、と思いました。バッチも魅力的で

した。 

 

 登山道整備や救助活動で費用はかかるので、多くの山で入山料取って然るべきと思

います 

 

 

 正しく使われるのであれば当然だと思う。 

 

 協力金の収集、活動報告を HP やセンターで広報すると、もっと理解が得られると

思います。 
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施設について 

 登山道はよく整備されていると思いますが、トイレに困りました。ぜひ複数の設置

をお願いします。 

 

 登山口トイレが綺麗に整備されていて有難かったです。 

 

 登山道が良く整備されていたので驚きました。贅沢を言えば途中トイレがあれば良

いと思います。 

 

 

 

登山センターについて 

 登山バスで立ち寄った際、係員の方の滑落の注意喚起が参考になりとてもありがた

かったです。ありがとうございました。 

 

 HP で危険箇所を丁寧に解説してあり、とても助かりました。トイレがものすごく

綺麗に掃除してあり、安心して使えました。ありがとうございました。また行きた

いです。 

 

 登山道の維持管理、安全登山への啓蒙活動を継続してください。 

 

 登山道を整備して頂き、たいへん感謝しております。 

 

 自然をできる限り損なわないことに努める事が大切だと思います。啓発活動の一環

で今後もよろしくお願いしたいです。 

 

 

 

交通アクセスについて 

 登山口に入る橋の入口に『登山口』とあったのですが、『大杉谷登山口』の方が分

かりやすいと思います。実際、今回あれが大杉谷登山口の事とは思わずに、通り過

ぎてかなり進んでしまい、1 時間ロスしてしまいました。 

 


